

**Déclaration conjointe du Réseau européen des Défenseurs des enfants (ENOC)
lors de la 17^e Assemblée générale de l'ENOC, en marge de la Conférence
annuelle de l'ENOC sur « les enfants migrants »**

**Demande d'une aide d'urgence pour les enfants syriens dans les camps de
réfugiés afin d'éviter une catastrophe humanitaire**

L'ENOC avait déjà attiré l'attention du Président du Comité des droits de l'enfant de l'ONU l'année dernière concernant les conséquences dramatiques du conflit armé en Syrie sur les enfants syriens.

Des millions d'enfants syriens éprouvent actuellement des difficultés terribles dans les camps de réfugiés.

Les camps de réfugiés ne disposent pas d'assez d'eau ni de nourriture, ou encore d'abris et d'installations sanitaires, pour répondre aux besoins de base des enfants qui y vivent. Nous sommes en septembre et l'hiver à venir pourrait même mener à une véritable catastrophe humanitaire. Les problèmes rencontrés sont si importants que même le Haut-Commissariat aux Réfugiés de l'ONU ne peut que partiellement apporter l'aide nécessaire.

Vu l'effroyable situation des enfants syriens dans les camps de réfugiés, les membres de l'ENOC appellent la communauté européenne et internationale à :

- 1) Organiser rapidement une action humanitaire décisive pour empêcher une catastrophe humanitaire imminente ;
- 2) Accueillir autant que possible d'enfants réfugiés syriens.